



Demandan recursos contra desastres

Ante los estragos que causó la tormenta tropical “Raymond” en estados del centro del País, diputados de Oposición pidieron recursos económicos inmediatos para atender las afectaciones causadas por los desastres naturales.

Tras reprochar la desaparición del Fonden que contemplaba millones de pesos con disposición inmediata para los damnificados, las bancadas del PRI y PAN adelantaron que presentarán iniciativas para cubrir la falta.

A través de un comunicado, el Coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, urgió al Gobierno federal a contemplar un presupuesto

específico para atender catástrofes, en el Proyecto de Egresos de 2026 para que la ciudadanía reciba ayuda de manera rápida y eficaz.

Moreira adelantó que la bancada propondrá modificaciones a la propuesta que envió la Secretaría de Hacienda para asegurar el gasto destinado a la población afectada por los ciclones.

Asimismo, el diputado del PAN, Ernesto Sánchez, informó que presentará reformas a la Ley General de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, así como la Ley General de Protección Civil, para no depender sólo de presupuestos locales, si-



no que la Federación pueda intervenir de manera eficaz ante los desastres naturales.

“Es muy complicado el escenario y más cuando no hay Fonden, cuando no hay condiciones gubernamentales, cuando no hay instrumentos de apoyo directo, las ayudas están llegando tarde porque el Estado no se da abasto con los censos”, apuntó.

RECONOCE ROMERO RESPUESTA A LLUVIAS

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero, reconoció la respuesta y coordinación entre los tres niveles de Gobierno y la sociedad civil para apoyar a los damnificados de las lluvias en los estados, par-

ticularmente en Querétaro.

“El dirigente panista reconoció la respuesta solidaria y coordinada que gobiernos de los tres niveles y sociedad civil han desplegado para apoyar a la población damnificada. En particular, destacó las acciones del Gobernador Mauricio Kuri en Querétaro, así como de diversos Alcaldes, entre ellos el de la capital, Felifer Macías”, apuntó la dirigencia

Asimismo, Romero reprochó la desaparición del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) y demandó a la Presidenta Claudia Sheinbaum una respuesta empática y pronta.